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令 和 ３ 年 

第 ９ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年９月２９日（水） 

午後２時５６分開会・午後４時３９分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名  なし 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（８／２６）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 

（１）令和３年第３回入間市議会定例会について 
（２）新型コロナウイルス感染症への対応について  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和３年度一般会計補正予算の概要について 

（３）令和３年第３回入間市議会定例会一般質問答弁対応書について 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）令和３年度入間市公開事業見直し「入間ドック」結果概要について 
（６）令和３年度公民館文化祭について 
（７）夏休み子ども居場所づくり実施結果について 
（８）入間市博物館レストランの閉店について 
７ 議案 
議案第２０号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について       （原案可決） 
議案第２１号 令和４年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項につ

いて                          （原案可決） 
８ 協議事項 
（１）第５次入間市生涯学習推進計画の策定に係る素案について 
（２）第２期入間市博物館基本計画の策定に係る素案について 
（３）第３次入間市立図書館基本計画の策定に係る素案について 
（４）第２次入間市公民館基本計画の策定に係る素案について 
９ その他 

１０ 事務局報告   次回の日程  １０月定例会 １０月２７日（水）午前１０時００分 
１１ 閉会  
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 
教育長  
教育長    
教育長   ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和３年入間市教育委員会９月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 
会 議 録 の 署 名 
教育長 ８月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、９月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 令和３年第３回入間市議会定例会について 
８月３１日に開会した市議会９月定例会は、９月２４日に閉会しました。一般質問では、６

名の議員から、小中学校における学力の向上や、中学校の部活動、子ども未来室事業などに関

する質問がありました。詳細は、後ほど事務局より説明します。 
また、５月の定例会で報告しました「新型コロナウイルス感染症緊急対策事業」に係る補正

予算のうち、児童生徒の教育環境向上事業の大型モニターの導入は、学校への納品が始まり、

予定よりも早く導入できる見込みです。さらに、９月２４日の市議会閉会日に「新型コロナウ

イルス感染症緊急対策事業」として、補正予算を追加提案し、可決されました。補正予算の内

容は、後ほど事務局より説明しますが、学校の感染症対策及び教育支援の事業であり、速やか

に執行し、安心・安全な教育環境の向上に努めます。 
２ 新型コロナウイルス感染症への対応について 
８月の全国的な新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、２学期の始業から８月末まで

の間を短縮授業とし、児童生徒の安心・安全と教育の保障を目指すとともに、各公立学校の児

童生徒の登校状況報告を全校に要請し、状況把握に努めました。 
短縮授業期間を活用し、児童生徒の身体的距離の確保を可能とする分散登校及びタブレット

を活用したリモート授業の準備を進め、９月より分散登校を実施しました。しかし、コロナ不

安により登校できない児童生徒の割合が増加するとともに、１日置きの登校で生活リズムが整

わないことも影響し、全体的な非出席者数が一時的に増加しました。 
２学期当初から実施した短縮授業において学級全員での「黙食」を実施しましたが、校内で

の感染拡大が１例もなかったこと及び９月に入っての感染状況が縮小傾向にあることなどか

ら、通常登校再開に向け１３日から再び短縮授業を実施し、感染状況の更なる改善を確認した

上で、９月２１日から通常登校を行っています。この間、濃厚接触者を確認するための学級閉

鎖を中学校３校で実施しましたが、いずれも学校内での感染拡大はみられませんでした。 
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各校の校長から、通常登校により学校に活気がもどり、児童生徒の笑顔が多くなったとの報

告を受け、また保護者等からのコロナ不安に関する問い合わせもほぼなくなりました。 
気候も良くなり、勉学、運動、行事と児童生徒が楽しみにしている活動が多くありますが、

これからも感染拡大防止策をしっかりと講じ、安心・安全を大前提にした上で、可能な限り子

ども達の学びと体験を実践できるよう各学校を全力で支援します。 
教育長 
髙山委員   
参事兼学校教育課長 
橋本委員   
教育部次長  
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

新型コロナウイルス感染症対策について、非出席者数の一時的な増加が

見られたとのことですが、インフルエンザなどと同様に、学校毎の具体的

な人数が分かる資料を提供してもらいたい。 
提供に向け準備します。 
中学生のワクチン接種に関して、ワクチンへの異物混入の報道等も見聞

きしますが、児童生徒の接種したワクチンでこのような事例はあったので

しょうか。 
当市においては健康推進部が主担当としてワクチン接種事務を行って

おりますが、そうした事例の報告は受けていません。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 
事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）令和３年度一般会計補正予算の概要について    令和３年度一般会計補正予算の概要について報告 

（３）令和３年第３回入間市議会定例会一般質問答弁対応書について    令和３年第３回入間市議会定例会一般質問答弁対応書について報告 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について    新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（５）令和３年度入間市公開事業見直し「入間ドック」結果概要について     令和３年度入間市公開事業見直し「入間ドック」結果概要について報告 

（６）令和３年度公民館文化祭について 

令和３年度公民館文化祭について報告  （７）夏休み子ども居場所づくり実施結果について     夏休み子ども居場所づくり実施結果について報告  （８）入間市博物館レストランの閉店について     入間市博物館レストランの閉店について報告 

教育長 
橋本委員  
参事兼学校教育課長 
髙山委員 
博物館副館長  
髙山委員 何かご意見、ご質問はありますか。 

補正予算に関して、スクールサポートスタッフは昨年度と同様の人数を

確保できたのでしょうか。 
昨年同様に、各校１名を確保しました。 
入間ドックの市民判定人はどういった基準で選ばれたのでしょうか。 
市民の中から無作為で選ばれた方のうち、市民判定人としての参加を希

望された方が務めています。 
入間ドックの結果を次年度以降の予算編成等へ反映させるとのことで
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博物館副館長  
髙山委員   
教育部長  
髙山委員  
参事兼学校教育課長     
教育部長   
髙山委員 
教育部長  
髙山委員 
教育長 
髙山委員       
教育長  
教育長 

すが、具体的にどのように反映させていくのでしょうか。 
令和４年度の予算編成事務において、評価者や市民判定人から頂戴した

意見を反映した事業となるよう事務を進めています。 
教育委員会の管轄からは外れると思いますが、加地丘陵保全用地取得事

業については国や県の広域で実施した方が効果的との結果です。今後の展

望について情報はありますか。 
都市整備部が担当しますが、国や県との調整も必要となるため現状すぐ

に対応できる状況にはありません。 
緊急事態宣言が９月３０日で解除されるそうですが、解除後、各施設は

通常どおりの利用が可能になるのでしょうか。 
各公立学校は、２１日から通常登校を行っています。入間市立小中学校

版新型コロナウイルス感染防止対策ガイドブックに基づき、授業を行って

いきます。部活動については、平日週４日以内、１２０分程度の活動とし

ていますが、１０月１６日からは通常の活動となります。なお、県駅伝大

会は１１月６日の開催が決定したため、市駅伝大会も開催する予定です。 
社会教育施設について回答します。国の方針に合わせ、段階的緩和を実

施します。現在は午後８時までの利用としていますが、１０月１日以降は

午後９時までの利用が可能になります。 
学校開放についてはどう変わりますか。 
学校開放についての対応は、本日開催の新型コロナウイルス対策本部会

議にて決定する予定です。 
県学力・学習状況調査に関する資料はいただけますか。 
例年どおり、資料をお渡しします。 
部活動数の減少について、少子化の影響等のため避けることは難しいか

もしれませんが、外部指導者の活用等を通して、生徒のニーズに応え、適

性を伸ばしていくためにできることをしてほしい。 
また、特別支援学級についてセンター方式は社会性の育成等教育環境の

確保に利がある一方、学区内に通学できる学校がある方が望ましいと考え

る保護者もいると考えられます。学校が、保護者の理解を得られるよう粘

り強く説明していく必要があると思います。 
通学先の決定にあたっては、生徒の特性や保護者の希望に合わせ弾力的

に対応をしています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長    
教育長   次に、２件の議案審査に入ります。議案第２０号は、人事及び個人の秘

密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条により、非

公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場）   議案第２０号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 
（非公開） 

教育長 
教育長 議案第２０号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場）  議案第２１号 令和４年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針
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教育長 
教育部長  
教育長 
髙山委員 
参事兼学校教育課長 
髙山委員    
参事兼学校教育課長   
髙山委員  
参事兼学校教育課長 
教育長  
教育長 及び細部事項について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和４年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項に

ついて、別紙のとおり定めたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

昨年度の方針から変わったことはありますか。 

特にありません。 

各学校において、教職員の指導力の差による学校間格差があるように感

じています。教育の機会均等の保障のためにも、格差是正につながる人事

をお願いしたい。また、女性教職員に関して積極的な登用を謳っています

が、なぜ女性に限定しているのでしょうか。 

県の管理職の割合を見ても女性の割合が低いのは事実です。ただ、男性

も含め管理職の人数が減少しているため、性別を問わず、人材育成が必要

なことも事実です。 

細部事項において、女性教職員のみ異動にあたって適性等を配慮するよ

う記載がありますが、ジェンダー等の観点から問題はないのでしょうか。 

確認させていただきます。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２１号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 
そ   の   他 
教育長 
髙山委員 
参事兼学校教育課長     
髙山委員  
参事兼学校教育課長  
髙山委員  
教育総務課長   
教育長  その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

小・中学校の修学旅行は、どのような予定になっていますか。 
現時点では実施に向けて準備を進めるよう各校へ連絡しています。ただ

今後、緊急事態宣言の発令等がされた場合は、延期または中止せざるを得

ないと考えています。なお、キャンセルについて、３０％までのキャンセ

ル料は公費負担で対応します。その他、日程変更による看護師等への補償

も公費で対応します。 
今年はインフルエンザワクチンの供給量が減少する旨の報道等も出て

いますが何か対応はしていますか。 
そうした情報は確認していませんが、健康推進部と連携して対応したい

と考えています。 
障害者の害という字について、市の各種計画や市の組織名において、漢

字表記と平仮名表記が混在していますが、ルールはありますか。 
「障がい福祉プラン」のみ平仮名表記でそれ以外は漢字表記となってい

ます。なお、庁内会議の場で、障がい福祉プランの次回策定時に漢字表記

とするよう求める意見もあったようです。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 務 局 報 告 
教育長 
博物館副館長 
図書館長 事務局より、何か報告はありますか。 

「ＮＥＷＳ ＡＬＩＴ№１０１」を配布しました。 
「令和３年度図書館要覧」を配布しました。 
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教育部長  
教育長  
教育長 １０月の教育委員会定例会を１０月２７日（水）午前１０時００分から

予定しています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
１０月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会９月定例会を閉会します。 

 


